



IMMOBILIER
REAL ESTATE SINCE 1962

4 Pièces

120 m²

Réf. NBA99

1 395 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Unique sur le marché - le groupe immobilier berti and sons vous propose en exclusivité ce magnifique appartement type villa sur le toit de 119,30m² avec piscine privative. Situé dans un domaine réputé et gardé 24h/24, ce bien unique sur le marché offre une vue panoramique mer et montagne au calme absolu. Véritable coup de cœur, cette villa-toit se compose d'une entrée, un grand séjour/salle à manger de 47m², une cuisine, une chambre d'ami, une salle d'eau avec wc, et une suite parentale de 31m² avec salle d'eau, wc, et dressing, le tout donnant sur une magnifique terrasse d'environ 150m², ...

Unique on the market - berti and sons real estate group exclusively offers this magnificent 119.30 sqm penthouse apartment with a private pool. Located in a prestigious, 24/7 gated community, this unique property offers panoramic sea and mountain views in absolute tranquility. A true gem, this penthouse comprises an entrance hall, a large 47 sqm living/dining room, a kitchen, a guest bedroom, a shower room with wc, and a 31 sqm master suite with a shower room, wc, and dressing room, all opening onto a magnificent terrace of approximately 150 sqm with panoramic sea and mountain views and a ...

BERTI AND SONS

251 avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

